



**CENTRO DE
ACOPIADORES DE
CEREALES**

03 de Agosto de 2007

BOLETIN N° 1.719

EI DIA DEL CEREALISTA

El 14 de agosto ha sido consagrado como el Día del Cerealista, lo que implica un claro reconocimiento a los pioneros de la actividad, que, como es sabido, comenzó en los albores de la patria a partir de las pulperías construidas de palo a pique, barro y paja, a lo largo y ancho del dilatado territorio de la pampa húmeda Argentina.

La llegada del tren civilizador y con ello la radicación de almacenes de ramos generales, incentivó la actividad del chacarero productor de granos y por ende la participación de los comerciantes cerealistas, que con no pocos esfuerzos y sacrificios personales, fueron forjando empresas de real importancia, muchas de ellas familiares, que trascendieron en el tiempo y aun hoy mantienen plena vigencia.

Es por este motivo la Federación de Centros y Entidades Gremiales de Acopiadores de Cereales y el Centro de Acopiadores de Cereales, en el Día del Cerealista, aspiran a que tanto nuestros empresarios del acopio, como el sector agrario en general, sigan empeñados en obtener los mejores logros del campo argentino.

Es indispensable para ello, que las autoridades que gobiernan a este bendito país, entiendan, de una vez por todas, que el éxito del productor granario contribuye inexorablemente, a mejorar la condición de vida de la comunidad trabajadora del país, por generar colateralmente, la necesidad de mano de obra en la industria agromecánica y también en lo que atañe a las tareas de comercialización.

En definitiva nuestras entidades desean para todos, un FELIZ DIA DEL CEREALISTA.